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EINWOHNERGEMEINDE  
BIEZWIL  
 

P R O T O K O L L 
 

DER EINWOHNER-GEMEINDEVERSAMMLUNG 
 

VON MONTAG, 14. DEZEMBER 2020, 19:30 BIS 20:40 UHR, TURNHALLE, BIEZWIL 
 

Traktanden: 
 
1. Begrüssung durch R. Mosimann, Gemeindepräsidentin, und Wahl des/r Stimmen- 
 zählers/in 
 
2. Jahresrechnung 2019 - Erfolgsrechnung / Investitionsrechnung / Bilanz 
2.1 Orientierung durch Heinz Schaad, Finanzverwalter 
2.2 Antrag des GR: Genehmigung 
 
3. Dorfbrunnen Biezwil; Restaurierung und Inbetriebnahme des Dorfbrunnens 
3.1 Antrag des GR: Genehmigung Verpflichtungskredit 
 
4. Sanierung Kanalisation Bergstrasse 
4.1 Antrag des GR: Genehmigung Verpflichtungskredit 
 
5. Budget 2021 - Erfolgsrechnung / Investitionsrechnung  
5.1 Orientierung durch Heinz Schaad, Finanzverwalter 
5.2 Antrag des GR: Beschluss Budget 2021 sowie unveränderter Steuerfuss  
 
6. Informationen des Gemeinderates 
 
7. Informationen aus der Bevölkerung 
 
 

 
Vorsitz : Rita Mosimann, Gemeindepräsidentin 
 
Protokoll : Blanca Iseli, Gemeindeschreiberin 
 
Stimmenzähler : Franz Eggli 
 
Anwesende : 34 Personen (inkl. Gemeinderat), davon sind 4 Personen nicht 
 stimmberechtigt, stimmberechtigte Personen 30 
 
 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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TRAKTANDUM 1: BEGRÜSSUNG DURCH R. MOSIMANN, GEMEINDEPRÄSIDENTIN, UND WAHL DES/R  

  STIMMENZÄHLERS  
 

 
Rita Mosimann begrüsst die heute Abend erschienenen Einwohnerinnen und Einwohner. Weiter 
heisst sie unseren Finanzverwalter und Referenten zum Traktandum 2 und 5, Heinz Schaad, 
sowie die Gemeindeschreiberin Blanca Iseli willkommen. Dazu begrüsst sie die Vertreterin der 
Presse, namentlich Klemm Gundi welche für die ‘Solothurner Zeitung‘ berichten wird. 
 
Die Traktandenliste wird durch die Gemeindeversammlung genehmigt. Als Stimmenzähler liegt 
der Wahlvorschlag von Franz Eggli vor. Franz Eggli wird einstimmig als Stimmenzähler gewählt. 
 
Die Gemeindeversammlung in Übereinstimmung der Gemeindeordnung ist frist- und 
formgerecht einberufen worden. Die Akten sind während der ordentlichen Frist von 7 Tagen im 
Gemeindehaus aufgelegen. Zudem waren die Unterlagen auf der Website unserer Gemeinde 
abrufbar. 
 
Das Protokoll der letzten Gemeindeversammlung (Budgetgemeinde) vom 02. Dezember 2019, 
welches während der Auflagezeit eingesehen werden konnte und zudem auf unserer 
Internetseite veröffentlicht ist, wurde gemäss Gemeindeordnung durch den Gemeinderat an 
seiner Sitzung von Montag, 16. Dezember 2019 einstimmig genehmigt.  
 

 
TRAKTANDUM 2: JAHRESRECHNUNG 2019 – ERFOLGSRECHNUNG / 

INVESTITIONSRECHNUNG / BILANZ 
 

 
2.1 Orientierung durch Heinz Schaad, Finanzverwalter 
2.2 Antrag des GR: Genehmigung  
Der Gemeinderat beantragt der Gemeindeversammlung, die vorliegende Jahresrechnung 2019 
gemäss Antrag zu genehmigen.  
 
Der Finanzverwalter Heinz Schaad gibt einige Informationen zur Jahresrechnung 2019 mittels 
der Folien bekannt:  
 
Die Jahresrechnung 2019 schliesst wie folgt ab:  
 
Gesamtaufwand Fr.  -1'402'718.31 
Gesamtertrag Fr.  1'436'317.53 
Ertragsüberschuss Fr.  33'599.22 

 
Mit dem Ertragsüberschuss im Rechnungsjahr 2019 erhöht sich das Eigenkapital von Fr. 
225'005.75 per 01.01.2019 auf neu Fr. 258'604.97 per 31.12.2019. 
 

• Die Verbesserung ist im Wesentlichen auf Mehreinnahmen beim Steuerertrag, sowie 
teilweise geringfügigen Einsparungen in einigen Funktionen gemäss Erfolgsrechnung 
zurückzuführen.  

• Die Liste der Budgetabweichungen konnte der publizierten bzw. öffentlich zugänglichen, 
detaillierten Jahresrechnung 2019 entnommen werden.  

 
Ergebnis Spezialfinanzierung Wasserversorgung  
Die Spezialfinanzierung Wasserversorgung schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 
4'214.45 ab. Der Ertragsüberschuss wird der Verpflichtung für Spezialfinanzierung Wasser 
gutgeschrieben, diese beträgt per 31.12.2019 Fr. 133'414.25. Des Konto Werterhalt in der 
Wasserversorgung beträgt Fr. 1'694.25 per 31.12.2019. 
Die Abweichung gegenüber dem Budget basieren teilweise auf kleinen Minderausgaben in 
einzelnen Funktionen sowie Mehreinnahmen beim Gebührenertrag.  
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Ergebnis Spezialfinanzierung Abwasserbeseitigung  
Die Spezialfinanzierung Abwasserbeseitigung schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 
14'387.15 ab. Der Ertragsüberschuss wird der Verpflichtung für Spezialfinanzierung 
Abwasserbeseitigung gutgeschrieben, diese beträgt per 31.12.2019 Fr. 53'385.90. Das Konto 
Werterhalt beträgt per 31.12.2019 Fr. 160'019.30. 
Die Abweichungen gegenüber dem Budget basieren im Wesentlichen auf Minderausgaben 
beim Unterhalt Kanalisation, sowie Übertrag in die Erfolgsrechnung von Einnahmenüberschuss 
aus der Investitionsrechnung, infolge Verrechnung von Anschlussgebühren.  
 
Ergebnis Spezialfinanzierung Abfallbeseitigung 
Die Spezialfinanzierung Abfallbeseitigung schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 
8'460.03 ab. Mit diesem Ertragsüberschuss vermindert sich der Bilanzfehlbetrag für die 
Spezialfinanzierung Abfallbeseitigung per 31.12.2019 auf Fr. -3'701.19. 
Die Abweichungen gegenüber dem Budget basieren im Wesentlichen auf Minderausgaben bei 
Dienstleistungen Dritter für Grüngut. Mit dem neuen Gebührenreglement seit 01.01.2019 in 
Kraft, zeichnet sich jetzt eine rasche zwingend notwendige Eliminierung des Bilanzfehlbetrages 
ab.  
 
Die Revisionsstelle hat die vorliegende Jahresrechnung 2019 geprüft und als in Ordnung 
befunden. Die Jahresrechnung 2019 hält alle gesetzlichen Vorgaben ein.  
 
Daniela Disler hat eine Verständnisfrage zur Verpflichtungskreditkontrolle. Das 
Retentionsbecken wird im Jahr 2019 erwähnt, jedoch erfolgten dazu keine Verbuchungen. Das 
GIS Abwasser fehlt in der Bilanz der Betrag ist jedoch identisch mit dem Retentionsbecken? 
Der Finanzverwalter Heinz Schaad wird die entsprechenden Unterlagen nach der Versammlung 
suchen und direkt mit Daniela Disler besprechen.  
 
Weiter möchte Daniela Disler wissen, was mit dem alten Rasenmäher geschehen ist. Ein 
Verkauf ist nicht ersichtlich. Heinz Schaad teilt mit, dass der Ertrag mit der Rechnung verrechnet 
wurde.  
 
Der nachstehende Antrag wird den Stimmberechtigten erläutert.  
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Beschluss 
Die anwesenden Stimmberechtigten erteilen dem vorstehenden Antrag einstimmig die Zustimmung.  

 
Rita Mosimann bedankt sich im Namen des Gemeinderates bei Heinz Schaad für die tolle 
Rechnungsführung.  
 
 

TRAKTANDUM 3: DORFBRUNNEN BIEZWIL; RESTAURIERUNG UND INBETRIEBNAHME DES 

DORFBRUNNENS 
 

 
Das Gemeinderatsmitglied Bruno Ryser stellt dieses Geschäft vor: 
 
Der Dorfbrunnen von Biezwil ist als schützenswertes Objekt im Inventar der Solothurner 
Denkmalpflege aufgeführt. Dieser wurde zu einem unbekannten Zeitpunkt demontiert und 
eingelagert. Mittlerweile ist der Dorfbrunnen bei der Firma Lehman Stein GmbH in Leuzigen 
seit ca. 15 Jahren deponiert.  
 
Der geplante Standort wäre beim Dorfplatz an jenem Ort, wo sich heute die Waage befindet.  
 
Der Gemeinderat würde eine Sanierung des Brunnens begrüssen, damit dieser der 
Öffentlichkeit wieder zugänglich gemacht werden könnte.  
 
Die Kostenzusammenstellung präsentiert sich wie folgt:  
 

Brunnenrestaurierung Fr.  33’600.00 

Tiefbauarbeiten Fr.  8'400.00 

Umgebungsarbeiten Fr.  16'000.00 

Gesamtkosten  Fr.  58'000.00 

 

Beitrag Kanton (Amt für Denkmalpflege) Fr.  -22'000.00 

Beitrag Bürgergemeinde Biezwil Fr.  -18'000.00 

Restkosten zu Lasten der Einwohnergemeinde Biezwil  Fr.  18'000.00 

 
Der Brunnenmeister Daniel Stampfer möchte wissen, ob der Brunnen an das öffentliche Netz 
angeschlossen wird. Er macht beliebt eine Wasserzähleruhr zu montieren, denn ihm fehlen 
jährlich eine gewisse Anzahl an m3 Wasser, welche nicht zugeordnet werden, kann. Aufgrund 
der Transparenz macht er beliebt, eine Wasseruhr anzubringen. Bruno Ryser teilt mit, dass dies 
sicher möglich ist.  
 
Alfred Jenni fragt nach, welche Person den Unterhalt von diesem Brunnen vornimmt. Die Kosten 
des Unterhalts wurden ermittelt, aber noch keine Person bestimmt, welche mit dieser Arbeit 
beauftragt wird.  
 
3.1 Antrag des Gemeinderates: Genehmigung 
Der Gemeinderat beantragt der Gemeindeversammlung den Verpflichtungskredit von Fr. 
58'000.00 zu genehmigen.  
 
Beschluss 
Die Stimmberechtigten stimmen dem Projekt «Inbetriebnahme des Dorfbrunnens» einstimmig 
zu.  
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TRAKTANDUM 4: SANIERUNG KANALISATION BERGSTRASSE 
 

 
Das Gemeinderatsmitglied Theo Studer erläutert dieses Geschäft.  
 
Das neue Schutzzonenreglement verlangte die Dichtigkeitsprüfung der Kanalisationsleitung 
entlang der Bergstrasse. Diese erfolgte im Herbst 2019 und ergab, dass ein Teilabschnitt nicht 
dicht ist. Aufgrund dessen wurde eine Kostenschätzung für die Sanierung dieses Teilstücks 
gemacht und ins Budget 2020 aufgenommen. Zudem wurde der Prüfbericht mit dem Amt für 
Umwelt besprochen. Das Amt für Umwelt informierte, dass eine Teilsanierung nicht genehmigt 
wird. Entweder wird die ganze Leitung saniert oder es wird eine Verlegung der Leitung 
ausserhalb der Schutzzone S2 geprüft und realisiert.  
 
Es wurden zwei Varianten gerechnet, und zwar die «Verlegung» und die Variante «Inliner».  
 
Das Amt für Umwelt begrüsst eine Verlegung, da ein Konfliktpunkt im S2 im 
Schutzzonenreglement eliminiert werden kann.  
 

Variante «Sanierung» Offerte Jetzer Fr.  37'000.00 

 Reserve  3'700.00 

 Total Fr.  40'700.00 

 
 

Variante «Verlegung» Offerte Jetzer (+ Fr. 3'000.00 verschweisste 
Rohre) 

Fr.  32'500.00 

 Offerte Emch und Berger (Planung, Eingabe) Fr.  6'700.00 

 Ansaat und Entschädigung Fr.  800.00 

 Reserve 10% Fr.  4'000.00 

 Total Fr.  44'000.00 

 
Aufgrund der Planungs- und Eingabekosten durch ein Ingenieurbüro kommt die Variante 
«Verlegung» leicht teurer. Der Gemeinderat ist jedoch der Meinung, dass dies trotzdem Sinn 
macht, weil man sich dadurch ausserhalb der Schutzzone S2 befindet und so die Folgekosten 
tiefer sind und dem Wunsch des Amtes für Umwelt entsprochen wird.  
 
Theo Studer stellt den Anwesenden die Situation mittels Pläne vor.  
 
Daniela Disler möchte wissen, was mit der alten Leitung passiert. Theo Studer teilt mit, dass die 
alte Leitung belassen wird. Weiter möchte Daniela Disler wissen, ob die Liegenschaftsbesitzer 
von der Liegenschaft Waldweg 119 dazu verpflichtet werden anzuschliessen. Theo Studer 
bestätigt, dass diese Liegenschaft in beiden Fällen an die neue Leitung anschliessen muss.  
 
Familie Jenni der Liegenschaft Waldweg 119 erkundigen sich nach den für sie entstehenden 
Kosten. Theo Studer teilt mit, dass dies derzeit nicht festgelegt werden kann.  
 
 
4.1 Antrag des Gemeinderates: Genehmigung 
Der Gemeinderat beantragt der Gemeindeversammlung, den Verpflichtungskredit von Fr. 
44'000.00 zu genehmigen.  
 
Beschluss 
Die stimmberechtigten Personen stimmen diesem Antrag einstimmig zu.  
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TRAKTANDUM 5: BUDGET 2021 – ERFOLGSRECHNUNG / INVESTITIONSRECHNUNG 

 

 
5.1 Orientierung durch Heinz Schaad, Finanzverwalter 
5.2 Antrag des GR: Genehmigung  
Der Gemeinderat beantragt der Gemeindeversammlung, das vorliegende Budget 2021 gemäss 
nachstehendem Antrag zu genehmigen.  
 
Das Budget 2021 basiert auf einem gleichbleibenden Gemeindesteuersatz von 125% der 
einfachen Staatssteuer und schliesst wie folgt ab:  
 
Total Aufwand Fr.  1'452'156.00 
Total Ertrag Fr.  1'449'033.00 
Aufwandüberschuss Fr.  -3'123.00 

Spezialfinanzierung Wasserversorgung 
Die Spezialfinanzierung Wasser schliesst mit einem Aufwand von Fr. 48'327.00 und einem 
Ertrag von Fr. 49'003.00 und mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 676.00 ab. Dieser wird dem 
EK Wasserversorgung zugewiesen.  
 
Spezialfinanzierung Abwasserbeseitigung 
Die Spezialfinanzierung Abwasserbeseitigung schliesst mit einem Aufwand von Fr. 45'164.00 
und einem Ertrag von Fr. 47'512.00 mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 2'348.00 ab. Dieser 
wird dem Eigenkapital Abwasserbeseitigung zugewiesen. Budgetierte planmässige 
Abschreibungen betragen Fr. 2'424.00 und eine Einlage in den Werterhalt Fr. 8'514.00. 
 
Spezialfinanzierung Abfallbeseitigung 
Die Spezialfinanzierung Abfallbeseitigung schliesst mit einem Aufwand von Fr. 28'908.00 und 
einem Ertrag von Fr. 35'900.00 mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 6'992.00 ab. Dieser wird 
dem Vorschuss Abfallbeseitigung zugewiesen.  
 
In der Investitionsrechnung sind für das Jahr 2021 folgende Bereiche vorgesehen:  

- Dorfbrunnen Biezwil Fr. 58’000 
- Steuerung mit SMS-Alarmierung Wasserversorgung Fr. 15’000 
- Kanalisation Bergstrasse Fr. 44’000 
- Budgetierte Anschlussgebühren Wasser und Abwasser Fr. -33’000 
- Beiträge Kanton und Bürgergemeinde Fr. -40’000 

 
Daniela Disler macht beliebt gewisse Kredite in der Verpflichtungskreditkontrolle zu eliminieren, 
denn es sind solche aufgeführt, welche wahrscheinlich nicht mehr aktuell sind. So zum Beispiel 
der Kredit «Sanierung Gemeindesaal». Rita Mosimann teilt mit, dass bezüglich 
Gemeindesaales lange unklar war, wie dies weitergeht. Der neue Gemeinderat soll dann 
diesbezüglich entscheiden.  
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 Beschluss und Antrag des Gemeinderates 

          

 Der Gemeinderat beantragt, das Budget 2021 wie folgt zu beschliessen: 

          

1) Erfolgsrechnung Gesamtaufwand   Fr.  1‘452‘156.00 

    Gesamtertrag       Fr.  1‘449‘033.00 

    Aufwandüberschuss     Fr.              -3‘123.00 

          

          

2) Investitionsrechnung Ausgaben Verwaltungsvermögen Fr.     117‘000.00 

    Einnahmen Verwaltungsvermögen Fr.       73 000.00 

    Nettoinvestitionen VV Fr.       44 000.00 

          

3) Spezialfinanzierungen       

  Wasserversorgung Ertragsüberschuss   Fr.           676.00 

  Abwasserbeseitigung Ertragsüberschuss   Fr.        2 348.00 

  Abfallbeseitigung Ertragsüberschuss   Fr.        6‘992.00 
 
4) Hundetaxe   inkl. kantonale Gebühr    Fr.           100.00 
 
5) Teuerungszulage ist für das Personal auf 0 % festzulegen     

 (haupt- und/oder nebenamtliches Personal)   

          

6) Der Steuerfuss ist wie folgt festzulegen      

  Natürliche Personen  

125 % der einfachen  
Staatsteuer 

  Juristische Personen 
125 % der einfachen  
Staatsteuer 

          

7) Die Feuerwehrersatzabgabe ist wie folgt festzulegen 

  (Minimum Fr. 20.00/ Maximum Fr. 400.00) 
    8 % der einfachen  
Staatsteuer 

          

8) Der Gemeinderat wird ermächtigt, allfällige Finanzierungsfehlbeträge durch  

 die Aufnahme von Fremdmitteln / Darlehen zu decken.  
 
 
Beschluss 
Die anwesenden Stimmberechtigten erteilen dem vorstehenden Antrag einstimmig die 
Zustimmung.  
 
Rita Mosimann erwähnt, dass wir wissen, dass die Finanzen der Einwohnergemeinde Biezwil 
bei Heinz Schaad in sehr guten Händen sind. Wir danken dem Finanzverwalter Heinz Schaad 
für die tolle Arbeit. Aufgrund von Corona ist es nicht erlaubt zu applaudieren – wir machen 
dies im sinngemäss im Stillen.  
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TRAKTANDUM 6: INFORMATIONEN DES GEMEINDERATES 

 

 

• Thomas Ritz gibt Information zum geplanten Neubau des Feuerwehrmagazins in 
Schnottwil ab. Die nachstehenden Punkte können festgehalten werden:  
- Bei einer Revision des Feuerwehrmagazins wurden gewisse Mängel festgestellt.  
- Der Prozess hat sich infolge verschiedener personeller Änderungen zeitlich etwas 

herausgezögert.  
- Bei der Planung wurden auch die Standorte Biezwil und Lüterswil begutachtet.  
- Es konnte jedoch festgestellt werden, dass der Standort Schnottwil wohl der 

sinnvollste Standort ist (unter anderen Vorteilen kann festgestellt werden, dass in 
Schnottwil, aufgrund der stark befahrenen Strasse die meisten Einsätze erfolgen). 

- Der genaue Standort in Schnottwil wurde noch nicht definiert.  
- Die Gemeinde Schnottwil hat den entsprechenden Planungskredit im Budget 

aufgenommen.  
- Es ist vorgesehen, dass an der nächsten Gemeindeversammlung ein 

entsprechender Antrag vorgelegt wird.  
- Die Feuerwehrmagazine in Biezwil und Lüterswil bleiben aber weiterhin bestehen, 

somit können die Ersteinsätze von den beiden Standorten geleistet werden. In einer 
ersten Phase bleiben diese vor Ort bestehen.  

• Rita Mosimann informiert, dass sich der Gemeinderat mit 
Verkehrsberuhigungsmassnahmen im Dorf befasst. Diesbezüglich gelangten etliche 
Hinweise und Anfragen aus der Bevölkerung an den Gemeinderat. Wie die Bevölkerung 
feststellen konnte, fanden Verkehrsmessungen bei der Hauptstrasse mit einem 
Geschwindigkeitsmessgerät statt. Dies hat die Kantonspolizei vorgenommen. Die 
Resultate möchte die Polizei nicht veröffentlichen. Solche Messungen kann die Polizei 
nur auf Kantonsstrassen vornehmen. Der Gemeinderat befasst sich mit der Anschaffung 
eines eigenen Geschwindigkeitsmessgeräts. Der Gemeinderat wird die Bevölkerung mit 
den nächsten Biezwiler Nachrichten informieren.  

• Die Vizegemeindepräsidentin Claudia Fringeli bedankt sich im Namen des 
Gemeinderates bei der Gemeindepräsidentin Rita Mosimann für ihr grosses 
Engagement zu Gunsten der Gemeinde. Insbesondere bedankt sich Claudia Fringeli für 
den unermüdlichen Einsatz von Rita in der doch so schweren Corona Zeit. 

 
 

TRAKTANDUM 7: INFORMATIONEN AUS DER BEVÖLKERUNG 
 

 

• Daniela Disler gelangt mit einer Anregung an den Gemeinderat. Gemäss 
Öffentlichkeitsprinzip ist jede Gemeinderatssitzung öffentlich. Zu gewissen Traktanden 
kann die Bevölkerung an den Sitzungen teilnehmen. Diese Handhabung kennt sie von 
der Stadt Solothurn, wo sie arbeitet. Die Gemeinderatsprotokolle werden dann auch 
jeweils online aufgeschaltet. Diese Handhabung wird positiv aufgenommen. Daher 
wünscht Daniela Disler auch, dass die Protokolle bei der Homepage aufgeschaltet 
werden. Zudem müssten jeweils auch die Sitzungstermine des Gemeinderates 
aufgeschaltet werden. Rita Mosimann nimmt diese Anregung gerne entgegen und 
bestätigt, dass die Gemeinderatssitzungen grundsätzlich öffentlich sind. Diese Anregung 
wird an der nächsten Gemeinderatssitzung traktandiert und besprochen. Der 
Gemeinderat kann an der nächsten Gemeindeversammlung darüber informieren.  

• Kari Mosimann nimmt dazu Stellung. Zuerst soll sich jede/r selber aktiv ins Dorfleben 
einbringen. Er ist gegen die Veröffentlichung von Gemeinderatsbeschlüsse im Internet. 
Dies führt zu einer Mentalität, welche in einem kleinen Dorf nicht sinnvoll ist.  

• Weiter teilt Kari Mosimann mit, dass das Licht bei der Turnhalle dauernd brennt. 
Ebenfalls stellt er dies beim Eingang des Schulhauses fest. Er macht darauf 
aufmerksam, dass die Zeitschaltuhr anzupassen ist. Rita Mosimann nimmt dieser 
Hinweis gerne entgegen.  
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• Werner Reinhard gibt bekannt, dass wir nun viel ums Geld gesprochen haben, er sieht 
Möglichkeiten, um Geld zu sparen, denn er stellt fest, dass die Strassen in einem 
schlechten Zustand sind. Seitens der Landwirtschaft werden nach den Feldarbeiten 
kaum die Strassen geputzt. Wenn er bei den Feldwegen spaziert, so sieht er etliche, 
welche Reparaturen nötig haben. Schliesslich haben sich auch die Landmaschinen 
verändert, diese sind grösser und schwerer gegenüber früher. Die Wege kosten Geld 
und Biezwil hat ein grosses Wegnetz. Rita Mosimann nimmt diese Anregung gerne 
entgegen.  

 
Rita Mosimann bedank sich bei allen Personen, welche für die Gemeinde in irgendeiner Form 
Öffentlichkeitsarbeit machen. Es gibt etliche Personen, die mit viel Engagement und Herzblut 
mitwirken, damit wir nicht überall «Profis» einstellen müssen. Rita Mosimann bedauert es, dass 
wir im Anschluss an die Gemeindeversammlung nicht noch zusammensitzen können und uns 
austauschen können. Sie wünscht allen eine schöne Advents- und Weihnachtszeit. Wir hoffen, 
dass wir an der nächsten Gemeindeversammlung im Juni 2021 uns ohne Masken und Corona 
begegnen können.  
 

 
Einwohnergemeinde Biezwil 

 
Die Gemeindepräsidentin:                          Die Gemeindeschreiberin: 

 
 
 
 Rita Mosimann Blanca Iseli  


